

SÜDDEUTSCHER TAUCHCLUB 1950 e.V. MÜNCHEN

Geschäftsbericht 1963/64 der Clubleitung des Süddeutschen Tauchclubs 1950 e.V. München, der sich aus folgenden Herren zusammensetzt:

Vorsitzender	Hermann Baur
Kassewart	Christian Rackerseder
Schriftführer	Martin Müller
Gerätewart	Rudi Hartwig
Trainingsleitung	Günther Seitz
Veranstaltungsleitung	Martin Waldhauser
Fisstelle	Albert Lechner
Bisstelle	Wolfgang Geyh
Ärztliche Betreuung	Rudolf Mitterreiter
Tauchsportrecht	Ernst Lechner
Übung	Frl. Dr. Ilse Teske
Geschäftsführung	RA Rainer Schwarz
Kassenprüfer	Herbert Kraft
	F. Schwarz
	Margot Lechner und ab
	1.7.1964 Gerda Dirnberger
	Albert Kreis
	Rudolf Bierling

Mitgliederstand am 1.10.1963 insgesamt 154 Mitglieder
Mitgliederstand am 30.9.1964 insgesamt 144 Mitglieder

Die letzte ordentliche Mitgliederversammlung fand am 23.10.63 statt.

Auch im vergangenen Geschäftsjahr kann festgestellt werden, daß die Aufgaben und Pflichten der einzelnen Abteilungen zufriedenstellend wahrgenommen wurden. Obwohl es für den einzelnen Verantwortlichen nicht immer leicht gewesen ist, trotz beruflicher und familiärer Belastungen seiner freiwillig übernommenen Verpflichtung nachzukommen, ist der Betrieb unseres Clubs reibungslos abgelaufen. Das ist in der Hauptsache das Verdienst der gesamten Clubleitung, deren Mitarbeitern wir unseren herzlichsten Dank aussprechen.

Die Veranstaltungen sportlicher und gesellschaftlicher Art wurden in altgewohnter Weise durchgeführt. Der Veranstaltungskalender diente als guter Wegweiser und die davon genannten Termine konnten mit Ausnahme der Clubfahrten und einigen Clubabenden pünktlich eingehalten werden.

Leider ist aber die Tatsache nicht zu übersehen, daß im vergangenen Jahr in manchmal unverständlicher Weise, das Interesse unserer Mitglieder, am Clubleben teilzunehmen, gefehlt hat. Die Clubleitung bedauert diese Entwicklung außerordentlich und hat sich immer wieder sehr viel Mühe gemacht, um dieser Erscheinung zu begegnen.

Nachdem die Vielzahl der Clubleitungsmitglieder nunmehr über 6 bzw. 7 Jahre der Vorstandschaft angehört ist es verständlich, daß einige Herren den Wunsch haben, ihr Amt abzugeben. Wir richten deshalb die Bitte an alle Mitglieder unserem Club in der Weise zu dienen, daß Sie uns helfen, geeignete Mitarbeiter zu finden und die neu zu wählende Vorstandschaft mit besten Kräften unterstützen.

Die bisherige Clubleitung bedankt sich bei allen Mitgliedern des STG 50 für das ihr entgegengebrachte Vertrauen und spricht die Hoffnung aus, daß auch in der kommenden Zeit das gute sportkameradschaftliche Einvernehmen zwischen Mitgliedern und der neuen Clubleitung erhalten bleibt.

München, den 16.10.1964

Süddeutscher Tauchclub 1950 e.V.
M ü n c h e n

gez.: Hermann Baur, Vorstand